

## Formation / Training

### Gouvernance internationale du climat : vers la COP26 et au-delà / Global Climate Governance: The road to the COP26 and beyond



**Objectif :** former les employé.e.s d'ONG, Think Tanks (notamment qui travaillent à l'international) sur le sujet de la gouvernance internationale du climat et ses perspectives d'évolution

**Nombre de formations :** une formation en deux versions, une en français (français), une en anglais (après-midi).

**Format :** les participant.e.s s'inscrivent pour chaque journée (et choisissent leur langue favorite) sur une plateforme et ne sont pas obligé.e.s de suivre la totalité de la formation, mais choisissent les journées selon leurs intérêts. Voici le lien d'inscription : <https://cnzd.floor.bz/>

La formation se déroulera sur une plateforme en ligne, où il sera possible pour les participant.e.s de consulter les power points et autres documents, mais aussi de prendre contacts avec les intervenant.e.s et les autres participant.e.s

**Date et durée :** les sessions auront lieu le 23 juin, le 01 juillet, le 15 juillet, le 21 Juillet. Chaque session dure 3 heures.

**Prix : cette formation est gratuite**



**Objective:** train NGOs' staff, Think Tanks (especially working at the international level) on global climate governance and its perspectives of evolution

**Number of trainings:** one training in two versions, one in French (morning) and one in English (afternoon)


**Format:** participants will register for each day (and choose their favourite language) on a digital platform, they do not have to attend the 4 days. They can choose the ones corresponding more to their interests. The registration link is the following: <https://cnzd.floor.bz/>


The training will take place on a virtual platform, where participants can consult power points and other documents and also reach out to the speakers and other participants.

**Date and duration:** sessions happen on the 23. of June, 01. of July, 15; of July, 21. of July. Each session lasts 3 hours.

**Price: this training is free of charge**

## Agenda

 <b>09:30 – 12:30 CEST</b>			
<b>Jour 1 (23.06) Le décor actuel et les acteurs phares de la gouvernance internationale du climat</b>	<b>Jour 2 (01.07) Les coalitions multi-acteurs, un appui pour la mise en œuvre de l'Accord de Paris ?</b>	<b>Jour 3 (15.07) L'évolution de la CCNUCC vers plus d'inclusivité et de redevabilité ?</b>	<b>Jour 4 (21.07) Eviter le greenwashing et savoir analyser les engagements de neutralité carbone</b>
<b>9h30 – 11h00 Session 1 : Qu'est-ce que la gouvernance internationale du climat ?</b>  Intervenantes : <ul style="list-style-type: none"> <li>• Marine Pouget, Réseau Action Climat France</li> <li>• Marion Lemoine, CNRS</li> </ul>	<b>09h30 – 11h00 Session 3 : Quels outils pour évaluer l'impact des coalitions multi-acteurs ?</b>  Intervenant.e.s : <ul style="list-style-type: none"> <li>• Marine Pouget, Réseau Action Climat France</li> <li>• New Climate Institute : Présentation de l'outil ICAT</li> <li>• <i>Global Climate Action Portal : Présentation de la plateforme multi-acteurs de la CCNUCC (TBC)</i></li> </ul>	<b>09h30 – 11h00 Session 5 : Que doit-on savoir du Bilan Global ?</b>  Intervenant.e.s : <ul style="list-style-type: none"> <li>• Marine Pouget, Réseau Action Climat France</li> <li>• Jamal Srouji, WRI</li> </ul>	<b>09h30 – 11h00 Session 7 : Quels sont les outils existants pour mesurer l'impact des entreprises ?</b>  Intervenant.e.s : <ul style="list-style-type: none"> <li>• Equipe ACT de l'Ademe</li> <li>• Une entreprise membre du programme ACT</li> </ul>
<b>11h00 – 11h15 Pause</b>	<b>11h00 – 11h15 Pause</b>	<b>11h00 – 11h15 Pause</b>	<b>11h00 – 11h15 Pause</b>
<b>11h15 – 12h30 Session 2 : Pourquoi devons-nous en parler en 2021 ?</b>  Intervenantes : <ul style="list-style-type: none"> <li>• Alexandra Deprez, IDDRI</li> </ul>	<b>11h15 – 12h30 Session 4 : Quel rôle pour les coalitions dans la gouvernance climatique ?</b>  <ul style="list-style-type: none"> <li>• <u>Les coalitions et la réhausse des CDN</u> : une illusion ou réelle opportunité ? Eva Radek (Climate Chance) et Charlène Kouassi</li> </ul>	<b>11h15 – 12h30 Session 6 : Quelle CCNUCC pour l'après la COP26 ?</b>  Intervenantes : <ul style="list-style-type: none"> <li>• Aurore Mathieu, Réseau Action Climat France</li> </ul>	<b>11h15 – 12h30 Session 8 : Les engagements pour la neutralité carbone : quels risques ?</b>  Intervenant.e.s : <ul style="list-style-type: none"> <li>• Antoine Bonduelle, membre du bureau du Réseau Action Climat</li> </ul>

<ul style="list-style-type: none"> <li>• Yamide Dagnet, WRI</li> </ul>	<p>(Observatoire des Mobilités Africaines)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <u>Présentation du travail des ministères français</u> sur le suivi des coalitions et leurs perspectives sur la gouvernance du climat post COP26</li> <li>• <u>Echanges et discussions</u> : quelles interactions/relations entre ONGs/Think Tanks et coalitions ?</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Marine Pouget, Réseau Action Climat France</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Fanny Fleuriot, Ademe</li> <li>• Alexandra Deprez, IDDR</li> </ul>
 <b>14:30 – 17:30 CEST</b>			
<b>Day 1 (23.06) The current scene and key players of the global climate governance</b>	<b>Day 2 (01.07) Multi-stakeholder initiatives, a support to implement the Paris Agreement?</b>	<b>Day 3 (15.07) Possible evolution of accountability and inclusivity inside the UNFCCC</b>	<b>Day 4 (21.07) Avoid greenwashing and analyse carbon neutrality commitments</b>
<b>14:30 – 16:00 Session 1: What is international climate governance?</b> Speakers: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Marine Pouget, Réseau Action Climat France</li> <li>• Tom Evans, E3G</li> </ul>	<b>14:30 – 16:00 Session 3: What kind of tools to evaluate the impact of multi-stakeholder initiatives?</b> Speakers: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Marine Pouget, Réseau Action Climat France</li> <li>• New Climate Institute : Presentation of the ICAT tool</li> <li>• <i>Global Climate Action Portal : Presentation of the UNFCCC climate action platform (TBC)</i></li> </ul>	<b>14:30 – 16:00 Session 6: What kind of UNFCCC after the COP26?</b> Speakers: <ul style="list-style-type: none"> <li>• Aurore Mathieu, Réseau Action Climat France</li> <li>• Marine Pouget, Réseau Action Climat France</li> </ul>	<b>14:30-16:00 Session 7: Zoom on the private sector and its engagements for the climate</b> Speakers : <ul style="list-style-type: none"> <li>• ACT Team from Ademe</li> <li>• One compagny member of the ACT program</li> </ul>
<b>16:00 – 16:15 Break</b>	<b>16:00 – 16:15 Break</b>	<b>16:00 – 16:15 Break</b>	<b>16:00 – 16:15 Break</b>
<b>16:15 – 17:30 Session 2: Why do we have to talk about it this year?</b>	<b>16:15 – 17:30 Session 4: Which role for the multi-stakeholder initiatives inside the international climate governance?</b>	<b>16:15 – 17:30 Session 6: What should we know about the Global Stocktake?</b>	<b>16:15 – 17:30 Session 8: What are the risks of</b>

<p>Speakers:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Alexandra Deprez, IDDRI</li> <li>Yamide Dagnet, WRI</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li><u>Coalitions and NDC</u>: an illusion or a real opportunity? Eva Radek (Climate Chance) and Charlène Kouassi (Observatoire des Mobilités Africaines)</li> <li><u>Discussion and exchanges</u> What kind of interactions and relationships between these initiatives and the NGOs/Think Tanks?</li> </ul>	<p>Speakers:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Marine Pouget, Réseau Action Climat France</li> <li>Mima Mendoza, WRI</li> <li>Jason Anderson, ClimateWorks Foundation</li> </ul>	<p><b>carbon neutrality commitments?</b></p> <p>Speakers:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Antoine Bonduelle, board member of Réseau Action Climat</li> <li>Alexandra Deprez, IDDRI</li> </ul>
--	--	---	--

**PERSONNE CONTACT :** si vous avez des questions sur la formation, n’hésitez pas à joindre Marine Pouget via l’adresse suivante [marine.pouget@reseauactionclimat.org](mailto:marine.pouget@reseauactionclimat.org)

Afin de mieux connaître la plateforme, nous vous conseillons de vous connecter en amont des sessions auxquelles vous souhaitez participer. Voici une vidéo d’information qui peut être utile : <https://www.youtube.com/watch?v=wWrHHeyNI0g&t=4s>

Si vous rencontrez le moindre souci pendant les sessions, n’hésitez pas à contacter directement l’équipe FLOOR en cliquant sur le bouton Helpdesk sur la plateforme.

**CONTACT PERSON:** if you have any questions on the training, please feel free to reach out to Marine Pouget with the following e-mail address [marine.pouget@reseauactionclimat.org](mailto:marine.pouget@reseauactionclimat.org)

In order to get familiar to the platform, we encourage you to connect earlier to the sessions you want to attend. Here is one video that could support you: <https://www.youtube.com/watch?v=wWrHHeyNI0g&t=4s>

In case of any issues during the sessions, please contact the FLOOR Team on the helpdesk button of the platform.

Le Réseau Action Climat fédère les associations impliquées dans la lutte contre le dérèglement climatique

